

Querido amigo:

Recibí la suya del 18 y, efectivamente, el artículo de Proa ha quedado bastante bien. A propósito: ¿Ha leído Ud. el artículo en el destino "El mar fertilizado"? Es interesante. Podríamos hacer un ensayo en Blanes, pero creo esta costa no tiene remansos grandes un poco cerrados.

Conozco muy bien al Prof. Jänike. Es, incluso, vocal de mi consejo asesor. A lo mejor le harán presidente en lugar del difunto Prof. Senon. Ya le escribiré referente al trabajo que le interesa. Lo que fastidia es aquello de la frontera. Por cierto, hace tiempo que espero contestación a diferentes cartas mías a Jänike. No sé porque no escribe. A lo mejor los ruzos ^{han} no llegaron a ponerse de acuerdo referente al nuevo presidente de la estación de Blanes. Tal vez lo quisieran serlo todos y tal vez ninguno. Vivemos en una época estúpida.

El otro día estuve en la Librería Hender pero estaba en compañía de otro Señor y además tenía mucha prisa. Miré aquel libro sólo superficialmente y no pude llegar a enterarme de que trata. Lleva muy pocas ilustraciones y para enterarme del texto no tuve tiempo. Para saber de que trata me habría gustado leer el prefacio ^{o prólogo}. ¿Cree Ud. que es propio de una biblioteca botánica? ¿O no lo ha mirado Ud. tampoco?

Claro, Monaco ha quedado al aire y Parillaud también. Desde luego, yo he escrito a Parillaud y lo de Monaco ha quedado un tanto postergado con intención para ver primeramente lo que tiene Parillaud y para no pedir cosas dos veces.

En cuanto al terreno, estamos - con el abogado - consumando las gestiones en nombre del Consejo, pero es asunto un poco difícil. Veré lo que me dice el Sr. Albarada. La cosa es que el Consejo nos apoye y nos autorice a seguir la cosa y hacer presión sobre el comprador.

Afectuosos saludos de suyo

